

**Allocution du ministre des Affaires étrangères, Nikos Dendias, lors de la manifestation en ligne de la Chambre arabo-hellénique sur le thème «GREECE-GCC countries e –Business Gathering» (15.06.2021)**

« Mesdames et messieurs,

C'est un grand honneur et un plaisir d'être avec vous aujourd'hui, même si ce n'est qu'en ligne, comme l'imposent les circonstances. Notamment, à la lumière des développements géopolitiques et régionaux positifs actuels entre la Grèce et les pays du Golfe. Je salue et encourage la poursuite de la coopération déjà constructive avec les services compétents du ministère des affaires étrangères, sur un certain nombre d'actions. Des actions, qui renforcent la stratégie d'extraversion promue par notre pays, particulièrement avec les pays du Golfe, avec lesquels nos relations s'approfondissent et s'élargissent rapidement.

Cette manifestation démontre en pratique le travail à plusieurs niveaux accompli par la Chambre de commerce et de développement helléno-arabe. Depuis plus de quarante ans, elle promeut les relations économiques et commerciales entre Grecs et Arabes dans tous les secteurs d'activité. Principalement, dans les secteurs de la construction, de l'industrie, de l'agroalimentaire et du médical, de l'énergie, de la technologie et du tourisme. A sa présence et à son fonctionnement réussis contribuent de manière décisive :

- la réactivité de ses entreprises membres,
- les excellentes relations avec les institutions grecques ; et
- l'esprit d'entreprise régissant la coopération entre les entreprises grecques et les entreprises arabes.

Cet esprit de coopération entre entreprises a été démontré par de nombreuses missions commerciales ciblées d'associations, d'institutions et de chambres de commerce grecques. A titre indicatif, je tiens à citer les missions aux pays suivants : Émirats arabes unis, Qatar, Bahreïn, Koweït, Arabie saoudite ainsi que l'accueil de nombreuses missions commerciales de pays arabes en Grèce. L'échange réussi de visites au niveau de délégations d'affaires a eu un effet multiplicateur sur le renforcement de nos relations économiques, ainsi que sur la coopération dans le domaine des investissements. Nous souhaitons renforcer encore ces contacts, car la transformation des économies de nos pays offre encore plus de possibilités de coopération. En outre, la présence commerciale grecque de longue date dans de nombreux pays arabes constitue une base solide sur

laquelle nous pouvons bâtir notre future coopération économique et commerciale. Mais je voudrais également souligner la présence significative des entreprises grecques dans les expositions internationales organisées dans les pays arabes. Dans le même esprit de coopération, nous accueillerons un encore plus grand nombre d'entreprises arabes qui viendront participer aux expositions internationales qui se tiendront en Grèce à l'avenir. Les hommes d'affaires arabes sont convaincus de la haute qualité des produits grecs, du savoir-faire des entreprises grecques et de l'excellente exécution des projets de construction. Mais aussi du haut niveau de prestation de services dans le transport maritime, le tourisme et l'immobilier. Il ne fait aucun doute que les circonstances défavorables actuelles de la pandémie de COVID-19 ont conduit à une suspension temporaire des missions et activités commerciales pertinentes. Cependant, nous nous attendons à ce qu'elles reprennent bientôt avec succès et à un retour progressif à la normale. En outre, les réformes économiques et les stratégies nationales récemment mises en œuvre dans les États membres de la coopération du Golfe créent des conditions favorables à la reprise économique et à un climat d'investissement approprié. Le ministère des affaires étrangères continuera de soutenir activement toute initiative visant à renforcer les relations économiques et commerciales avec les pays du Conseil de coopération du Golfe ainsi qu'en général nos liens d'amitié traditionnels.

Merci beaucoup ».